

# *Delegación de Angola irá a Feria Internacional de La Habana*

---



Luanda, 22 oct (RHC) Angola asistirá por primera vez con una delegación oficial a la Feria Internacional de La Habana (Fihav 2019) que comenzará el próximo 4 de noviembre, confirmó una fuente del Ministerio de Comercio.

La comitiva estará compuesta por altos funcionarios públicos y una nutrida representación de la comunidad empresarial, manifestó Simão MP Timóteo, miembro del gabinete de intercambio internacional de la cartera de Comercio.

Por parte del ejecutivo, explicó, está prevista, además, la participación de representantes de varios ministerios, entre ellos los de agricultura y recursos minerales y petróleo.

Dentro de las firmas interesadas figuran las productoras de bebidas y otras ligadas al comercio, como es el caso de Pomobel, que posee una amplia red de mercados en el país, destacó.

Directivos de la firma cafetalera Cafeangol y de la empresa pública Aprodél, del sector eléctrico, también manifestaron su disposición para asistir a Fihav 2019, corroboró el especialista, quien apreció la posibilidad de captar inversiones durante el evento.

El principal objetivo de muchas entidades angoleñas será explorar las potencialidades del mercado cubano y “pienso que será una buena oportunidad porque habrá conversaciones cara a cara en un foro empresarial bilateral”, consideró.

Otro importante escenario, opinó, será el foro general de negocios de la feria, donde se dará a conocer la cartera de oportunidades de Cuba para las inversiones extranjera directas.

Según detalló, Angola tendrá un stand en el recinto de Expocuba, en el cual habrá exhibiciones de productos nacionales, así como un espacio dedicado a la representación de los ministerios.

La asistencia en calidad de delegación oficial, contestó, responde a la voluntad de robustecer las relaciones comerciales bilaterales, como quedó acordado en un protocolo de cooperación suscrito el 13 de julio de 2017.

Entre ambas naciones hay “lazos hermanad de larga data y esperamos que esos vínculos crezcan en el terreno económico y comercial”, aseguró el entrevistado.

La delegación angoleña, anunció, visitará además la Zona Especial de Desarrollo Mariel, un importante enclave para inversionistas extranjeros en la mayor isla de las Antillas, así como el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, pues “sabemos el potencial cubano en esa esfera y nuestros empresarios están interesados”.

En el contexto Fihav 2019, informó, será suscrito un memorando de entendimiento entre las cámaras de comercio de los dos países, lo cual deberá contribuir al fomento de los nexos empresariales.

El venidero día 25 saldrá para La Habana una avanzada de la delegación angoleña, integrada por funcionarios del gobierno y de la asociación comercial Ecodima, indicó.

Timóteo formará parte de ese grupo para ultimar detalles organizativos, con el propósito de lograr “una exitosa presencia en la feria”.

Iniciada en 1983, Fihav es la más importante cita multisectorial de comercio e inversiones en la mayor de las Antillas y una de las representativas de América Latina y el Caribe. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/205555-delegacion-de-angola-ira-a-feria-internacional-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**